

Marie-France Nicole

| DIPLOMÉE INSPIRANTE



Marie-France Nicole est une diplômée inspirante de la Faculté de pharmacie de l'Université Laval. Son engagement et son leadership se sont illustrés tout au long de sa carrière.

Diplômée de l'Université Laval en 1993, Marie-France Nicole a consacré sa carrière à la pharmacie communautaire. Très tôt, elle a identifié un besoin accru de suivi pharmaceutique chez les patients, ce qui l'a motivée à approfondir ses connaissances et à obtenir un Diplôme d'études supérieures spécialisées en pharmacie communautaire en 2009.

Guidée par le désir d'améliorer les services pharmaceutiques, elle s'est impliquée activement dans la formation, tant comme chargée de cours que comme auteure d'articles. Ses études et sa pratique l'ont menée à développer un programme de suivi dédié aux patients souffrant de dépression et d'anxiété. Mis en place en 2003 dans une pharmacie communautaire de la région de Québec, ce programme continue de bénéficier à de nombreux patients.

Depuis juin 2007, elle occupe le poste de directrice des services professionnels chez Elitis Pharma[MN1] puis Alliance Pharma, où elle encadre la pratique des pharmaciens remplaçants et intervient dans des situations complexes. En parallèle, elle est directrice de la formation continue chez Campus Elitis puis Alliance Pharma - Formation depuis 2007 supervisant le développement de formations destinées aux pharmaciens et aux assistants techniques en pharmacie (ATP). Elle s'implique également au niveau de la reconnaissance des acquis du programme de technique de pharmacie depuis 2021. [MN2] Malgré ses nombreuses responsabilités, elle continue de pratiquer la pharmacie communautaire à temps partiel.

Son expertise en services pharmaceutiques, en gestion de projets et en encadrement de la pratique a contribué à faire évoluer la profession. Son engagement et son apport exceptionnel à la diffusion des connaissances lui ont valu le Prix Profession Santé – Partage des connaissances.